
 

Bürgermeister Töpfer schlägt vor, dem Antrag zu folgen jedoch mit der Einschränkung, 
zunächst das vom Oberbergischen Kreis in Auftrag gegebene Gutachten abzuwarten. Mit 
diesem Gutachten würde u. a. geprüft, ob weitere Konzessionen im Kreisgebiet notwendig 
seien. Die Erkenntnisse aus dem Gutachten sollten Grundlage für das dann zu führende 
Gespräch mit den Taxiunternehmen sein. 
 
  
Beschluss: 
 

Abstimmungsergebnis 
einstimmig, eine Enthaltung 
 

 
Der Rat der Gemeinde ist mit dem Vorgehen einverstanden. 
 
 


